



Des nouvelles des 4es à Madrid

publié le 22/05/2025

Le séjour va s'achever après 4 magnifiques journées ensoleillées qui nous ont permis de découvrir Madrid et Tolède.

Visites culturelles, artistiques, sportives mais aussi shopping ont alimenté les journées conclues par des temps d'échanges entre les élèves et leur famille d'accueil.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.